

ZOOM FOTOGRÁFICO SANTA MARTA DE TORMES

MANUEL LAYA  
Word Comunicación



# Última jornada con gran participación

La tarde festiva se llena de actividad con fiesta del agua para todas las edades, gala de circo, espectáculo de Pole Dance y fuegos artificiales como broche de oro

▲ **Marteatrando.** Última actuación del Festival de teatro en la calle que se ha desarrollado en Santa Marta de Tormes durante sus fiestas patronales, que ayer conclúan.

■ **M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD**  
**SANTA MARTA DE TORMES.** Tras más de dos semanas llenas de actividades lúdicas, musicales, culturales, gastronómicas y de todo tipo, las fiestas patronales de Santa Marta de Tormes se despedían ayer con una tarde llena de actividad y de diversión para personas de todas las edades.  
Una tarde que se abrió con lo que desde el Ayuntamiento denominaron la Fiesta del agua, con toboganes acuáticos para todas las edades, de los que pudieron disfrutar desde las cuatro de la tarde, y que sirvió para mitigar los calores de esas horas.  
Más tarde, y ya a partir de las ocho y media de la tarde, la cita era con el Festival de teatro en la calle 'Marteatrando 2019', en el que se llevó a cabo una Gala de Circo a



El agua volvió ayer a ser protagonista durante las fiestas patronales de Santa Marta.

cargo de la compañía Human no Limits.  
Ya a las diez de la noche fue el espectáculo de Pole Dance, ofrecido por el Grupo de Pole Dance de Salamanca en la plaza de España.  
Y por último, como broche de oro a unas fiestas que han contado con todo tipo de actividades y que han sacado a los vecinos de Santa Marta de Tormes a las calles del municipio, se contó con fuegos artificiales, que fueron tirados desde la zona del colegio Miguel Hernández.  
Hoy llegará la valoración de las fiestas por parte del Ayuntamiento, un balance que será ofrecido esta misma mañana por la concejala de Fiestas, Sílvia González, en la Casa Consistorial a partir de las 13:30 horas.